

LESERFORUM

Und die Bedürfnisse der Nutztiere?

«Hitzewarnung für die Schweiz»,

Ausgabe vom 25. Juli

Während die Menschen in kühlere Regionen fliehen können oder die Hitze zelebrieren und im Freien grillieren, schmoren und leiden Millionen von sogenannten Nutztieren in den Schweizer Tierfabriken. Während jährlich durch die Medien allerlei Tipps kursieren, wie man Heimtieren die Hitze am besten erträglich machen kann, denkt kaum jemand an die Nutztiere.

Was ist das für eine Gesellschaft, die unzählige empfindungs- und leidensfähige Lebewesen, die so fühlen wie wir, einfach einkerkert, ohne ihre wahren Bedürfnisse zu berücksichtigen? Was ist das für eine Gesellschaft, die solche Massen-Tierquälereien gedankenlos und egoistisch hinnimmt? Und wofür? Nur um Fleisch und andere tierische Produkte konsumieren zu können, die der Gesundheit abträglich sind. Abhilfe kann hier nur geschafft werden, indem man sich vegan ernährt – die einzige zukünftige, umweltfreundlichste und gesündeste Ernährungsform, wie wissenschaftlich schon längst bewiesen ist.

Claudia Zeier, Vizepräsidentin Verein
gegen Tierfabriken Schweiz, Zürich